



▼ 8月3日

### 中川原ひまわり祭り



中川原の恒例行事「ひまわりまつり」は、ひよこたん池公園周辺で開かれました。

台風の影響で雨が降る中での開催で、ひまわりも多くは枯れてしまっていました。この日を心待ちにしていた多くの中川原住民の皆さん。当日は、ビアガーデンで休んだり、満開のひまわりの写真が飾られた特設ステージでのパフォーマンスを鑑賞したりして、楽しいひとときを過ごしていました。

▼ 7月6日

### 震災時に活用するために



「平成 26 年松前町消防団震災救助資機材取り扱い訓練」は、松前消防署で行われ、各地区の消防団員約 180 人が参加しました。

東海地震・東南海地震・南海地震の三連動地震の想定により、当町でも今まで経験したことがない災害が予想されます。その中で、消防団保有の震災救助資機材の取り扱い訓練を実施。団員は熱心に耳を傾け実践し、知識・技術の向上を図っていました。

▼ 8月17日

### みんなで楽しく 大溝夏祭り



大溝の夏祭りは、大溝公民館で行われ、子どもから大人まで多くの大溝住民が参加しました。

祭りでは、ヨーヨー釣りやかき氷の販売、カブトムシの抽選会が行われるなど、会場は大盛り上がり。特設された壇上では盆踊りも行われました。

みんなで楽しい時間を過ごし、祭りを通じて地域の絆を深めた大溝住民の皆さん。会場はたくさん笑顔であふれていました。

▼ 8月2日

### 男だってやる気になれば…



男の料理教室は、上高柳集会所で行われました。

この教室は、「男の料理教室をやろう」と上高柳の会合で声が上がったため、4月から全4回開催されたもの。講師には町保健栄養推進協議会の大西多美子さん、渡瀬紀代さんを迎え、煮込みハンバーグや冷やし中華など、毎回3～4種類の献立に挑戦しました。

調理後は「奥さんの苦労が分かった」と話しながら、作った料理で、にぎやかにランチを楽しみました。